



Nº 133

Le 30 juin 1988

QUATRE PRIX DU PREMIER MINISTRE DU CANADA
DESTINÉS À PROMOUVOIR LA CONNAISSANCE MUTUELLE
ET LES RELATIONS CULTURELLES ENTRE LE CANADA ET LE JAPON

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures du Canada, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui à Tokyo la création de quatre prix du Premier ministre du Canada, destinés à promouvoir la connaissance mutuelle et les relations culturelles entre le Canada et le Japon. La mention initiale de ces prix remonte à la première visite au Canada du Premier ministre Takeshita, en janvier 1988.

Ces récompenses couronneront:

- le meilleur mémoire universitaire rédigé en japonais au sujet du Canada ou des relations Canada-Japon
- la meilleure traduction en japonais d'une étude universitaire sur le Canada
- le meilleur script de documentaire télévisé sur le Canada (auquel sera décerné le "Prix Bruce Rankin")
- le meilleur mémoire résultant d'une recherche effectuée en collaboration.

.../2

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures